



Inauguran en San Lázaro la exposición pictórica “Crónica quimérica”



Boletín No.2632

Inauguran en San Lázaro la exposición pictórica “Crónica quimérica”

La diputada Laura Patricia Contreras Duarte (PAN) y la Comisión de Cultura y Cinematografía organizaron la exposición pictórica "Crónica quimérica", del artista Armando Pruneda; se exhibe en el vestíbulo principal del Palacio Legislativo de San Lázaro.

La diputada invitó al público en general a visitar esta galería que muestra el estilo único y talento del maestro Armando Pruneda, quien inició su trabajo pictórico en Chihuahua.

La diputada Contreras Duarte afirmó que la Cámara de Diputados siempre apoyará la cultura, el arte y la difusión del trabajo creativo en todas sus disciplinas.

El maestro Armando Pruneda nació en la Ciudad de México. Inició su carrera a los 17 años, en Canadá. En Aspen, Colorado, tuvo una importante formación en la pintura. Ha participado en más de 100 exposiciones en todo el país. A nivel internacional, ha exhibido sus obras en Argentina, Venezuela y Estados Unidos.

En el vestíbulo del Edificio A del Palacio Legislativo de San Lázaro, el artista expone su más reciente trabajo en la técnica de óleo. Plasma conceptos de ideales y libertad con la influencia de Don Quijote de la Mancha, la obra cumbre de Cervantes.

La exhibición fue organizada por la Comisión de Cultura y Cinematografía, la diputada Laura Patricia Contreras Duarte y el diputado Salvador Alcántar Ortega, ambos del PAN.